
 

 

Die Vorlage wurde gemäß Beschluss (vergleiche Tagesordnungspunkt 2.) zum ordentlichen 
Tagesordnungspunkt erhoben. 
 
Frau Bühse erläutert ihren Antrag, der insoweit ergänzt wird, als sich die Wirtschaftlichkeits-
berechnung sowohl auf die Variante „einschließlich energetischer Sanierung“ und „aus-
schließlich energetischer Sanierung“ beziehen soll. 
 
Herr Westphal über den Antrag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 9 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 1 
 
Frau Roeder stellt folgenden Antrag: 

„Die Verwaltung wird beauftragt mit der Erstellung eines städtebaulichen Entwicklungskon-
zeptes für das gesamte Bauwerkensemble um den Meßtorffweg herum“. 

 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 9 
Nein-Stimmen: 1 
Enthaltung: 0 
 
Sodann lässt Herr Westphal über die Anträge als Ganzes abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 9 
Nein-Stimmen: 1 
Enthaltung: 0 
 
Damit sind die Änderungsanträge angenommen. 
 
 
 


